

Kunst | Werke aus dem Bestand der Artothek der Mediathek Wallis in Genf

23 Walliser Künstler an der artgenève



Künstlerisches Wohnzimmer. Der Stand «Art Valais/Wallis» lädt dazu ein, die Werke von 23 Walliser Kunstschaffenden zu entdecken.

GENF | Die Werke von 23 Walliser Künstlern aus dem Bestand der Artothek der Mediathek Wallis werden an der artgenève 2020 ausgestellt. Der Stand ist als eingerichtetes Wohnzimmer mit aufgehängten Werken konzipiert. Das Hauptwerk im Zentrum des Wohnzimmers wird in einem einstündigen Rhythmus ausgetauscht.

Die 9. Ausgabe der internationalen Kunstmesse artgenève (www.artgeneve.ch) findet vom 30. Januar bis am 2. Februar 2020 im Genfer Messezentrum «Palexpo» statt. Nationale und internationale Galerien sowie private Kunstsammler, Verlagshäuser und weitere Institutionen präsentieren zeitgenössische Kunst in 125 Ausstellungen. Der Stand «Art Valais/Wallis» lädt

dazu ein, die Werke von 23 Walliser und mit davon acht deutschsprachigen Künstlern zu entdecken. Alle Werke der Ausstellung stammen aus der Artothek der Mediathek Wallis. Die Artothek bietet Kunstwerke zur Ausleihe an und erzielt damit die Promotion der Künstler. Culture Valais Kultur Wallis (CVKW) setzt das Projekt «Art Valais/Wallis» mit Unterstützung der Dienststelle für Kultur und in Zusammenarbeit mit Visarte Wallis und Visarte Valais um. Für die Ausstellung wurde die unabhängige Kuratorin Lucile Airiau mit der Auswahl der Werke und der Szenografie beauftragt. Die Veranstaltung zeugt von der Vielfalt und Qualität der zeitgenössischen Kunst aus dem Wallis (Druckgrafik, Fotografie, Malerei und Illustration). In einem einstündigen Rhythmus wechselt das Hauptwerk im Zentrum des Wohn-

FOTO OLIVIER LOVEY



zimmers. Damit wird die Neugier der Galeristen, Kunstsammler sowie des Publikums alternierend auf ein neues Werk fokussiert.

Portfolios auf Webseite

Zusätzlich hat CVKW auf seiner Webseite einen Bereich mit Portfolios von Walliser Künstlern realisiert. Dies ist eine einzigartige Gelegenheit, um die Kunstschatze der bildenden Kunst aus dem Wallis bekannt zu machen (www.kulturwallis.ch/bildendekunst). Mit dieser Plattform, die bereits über 70 Portfolios aufweist, wird einmal mehr die Verbreitung der Walliser Künstler angezielt. Die Kunstmesse artgenève 2020 findet vom 30. Januar bis am 2. Februar 2020 in der «Palexpo» statt (täglich von 12.00 bis 19.00 Uhr).

wb